

des mesures collectives efficaces en vue de prévenir et d'écartier les menaces à la paix et de réprimer tout acte d'agression". Depuis 1945, l'ONU a pris part aux opérations militaires suivantes:

Corée

Commandement unifié en Corée. 1950-1953.

Pakistan et Inde

Groupe d'observateurs militaires des Nations Unies pour l'Inde et le Pakistan (UNMOGIP) de 1949 à ce jour.

Mission d'observation des Nations Unies pour l'Inde et le Pakistan (UNIPOM) 1965-1966.

Moyen-Orient

Organisme des Nations Unies chargé de la surveillance de la trêve en Palestine (ONUST) de 1948 à ce jour. Force d'urgence des Nations Unies (FUNU) de 1957 à 1967.

Liban

Groupe d'observation des Nations Unies au Liban (GONUL) en 1958.

Congo

Opération des Nations Unies au Congo (ONUC) de 1960 à 1964.

Iran occidental

Autorité exécutive temporaire des Nations Unies (AETNU) en 1962-1963.

Yémen

Mission d'observation des Nations Unies au Yémen (UNYOM) en 1963-1964.

Chypre

Force des Nations Unies à Chypre (UNFICYP) de 1964 à ce jour.

Le Canada a donné son appui à toutes les activités de maintien de la paix, et des effectifs militaires canadiens ont pris part à toutes les opérations mentionnées plus haut. Il y a actuellement près de 620 militaires canadiens au sein de l'ONUST, de l'UNMOGIP et de l'UNFICYP.